Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 29.04.2016

Anfrage Nr.: 0027/2016/FZ Anfrage von: Stadtrat Pfeiffer Anfragedatum: 19.04.2016 **Beschlusslauf** Letzte Aktualisierung: 21. Juni 2016

Betreff:

Skateranlage Wieblingen

Schriftliche Frage:

Im Doppelhaushalt 2015/16 wurde beschlossen, in Wieblingen eine Skateranlage für Kinder und Jugendliche zu bauen. Nachdem das Landschafts- und Forstamt nun bereits gemeinsam mit Jugendlichen sowie weiteren Partnern, zum Beispiel Kinderbeauftragte und Skatershop in intensivem Kontakt war, wurde mir nun mitgeteilt, dass das Projekt zurückgestellt wurde, da die SRH Gruppe nun Bedarf für das Gelände angemeldet hat.

Dass die Jugendlichen, die sich in die Planung mit eingebracht hatten, momentan sehr frustriert sind, ist nachvollziehbar.

Nun möchte ich Sie bitten mir mitzuteilen, wie und wann es mit der Skateranlage weitergehen soll.

Antwort:

Zur Anfrage über die Realisierung der Skateranlage Wieblingen kann die Verwaltung folgenden Zwischenbericht geben:

Die Überlegungen zum Masterplan der SRH betreffen auch den Bereich der ursprünglich geplanten Skateranlage am Sportzentrum West. Eine Zurückstellung der Maßnahme ist allerdings nicht erfolgt. Die Skateranlage soll nach Festlegung der Verwaltung unabhängig vom Masterplan der SRH noch im Haushalt 2016 zur Ausführung gebracht werden. Zur Festlegung eines geplanten Alternativstandortes finden derzeit über das städtische Amt für Sport und Gesundheitsförderung unter Mitwirkung des Landschafts- und Forstamts Abstimmungen mit dem ansässigen Sportverein statt. Dieser soll im Umfeld der Sporthalle des Sportzentrums West realisiert werden.

Das Abstimmungsergebnis und der sich daraus ergebende Zeitplan zur Realisierung der Maßnahme kann in der nächsten Fragezeit des Gemeinderates dargelegt werden.

Anfrage Nr.: 0027/2016/FZ ...

00264127.doc

Sitzung des Gemeinderates vom 16.06.2016

Ergebnis: behandelt

Anfrage Nr.:

Anfrage Nr.: 0027/2016/FZ 00264127.doc